

# Imputado por muerte de Paulina tenía antecedentes previos de violencia intrafamiliar

Por Javiera Escudero.

El imputado de iniciales J.A.D.N., de 27 años, pareja sentimental de la víctima, hasta sus últimos momentos de vida, quien ya tenía antecedentes por violencia intrafamiliar contra su anterior pareja fue detenido el pasado martes 6 en la ciudad de Rancagua. Según el testimonio de familiares, vecinos y cercanos, el imputado habría ejercido violencia física y psicológica reiterada contra Paulina y también contra sus hijos durante los cerca de seis meses que duró la relación.

**La audiencia de detención del presunto culpable de femicidio en Tierras Blancas debió ser reprogramada por problemas en la conexión vía zoom. Los resultados preliminares de la autopsia y los antecedentes médicos del Paulina -madre de tres hijos- apuntan a lesiones compatibles con una agresión previa, presuntamente provocada por su expareja.**



nios de vecinos del sector.

La víctima evolucionó de manera desfavorable, sufriendo una hernia cerebral, permaneciendo en estado crítico en la UCI hasta su fallecimiento, ocurrido durante el desarrollo de la investigación.

La madre relató que el imputado fue quien la llamó para avisarle que Paulina sería llevada al hospital, y que posteriormente se dio a la fuga, abandonando el domicilio y cortando todo contacto con la familia.

## FALLIDA AUDIENCIA DE FORMALIZACIÓN

Durante la jornada del miércoles, el Juzgado de Garantía de Coquimbo intentó realizar la audiencia de formalización en contra del imputado por el delito de femicidio. Sin embargo, esta no pudo concretarse debido a problemas de conexión en la comparecencia vía Zoom desde la cárcel de Rancagua, por lo que debió ser reprogramada para este jueves.

La Fiscalía expuso en audiencia una extensa serie de antecedentes contenidos en la carpeta investigativa, los que incluyen denuncias previas, declaraciones de familiares, informes médicos, peritajes policiales y testimo-

## GRAVES ANTECEDENTES MÉDICOS Y DENUNCIA FAMILIAR

De acuerdo al parte policial y a la denuncia interpuesta por Verónica Chacana, madre de la víctima, Paulina ingresó al Hospital San Pablo de Coquimbo el 28 de diciembre, derivada desde un SAPU por un grave compromiso de conciencia. Fue sometida a una cirugía de urgencia debido a un hematoma subdural, el que, según el equipo médico, presentaba características que no coincidían con una caída reciente, sino con un golpe de entre 15 y 20 días de antigüedad.

## CUADERNOS Y REGISTROS FOTOGRÁFICOS

Dentro de las diligencias, la PDI incautó un cuaderno personal de la víctima, en el que Paulina dejó escritos des-

## INVESTIGACIÓN EN CURSO

La Fiscalía de Coquimbo continúa reuniendo antecedentes para esclarecer las circunstancias exactas de la muerte de Paulina Corrotea y determinar la responsabilidad penal del imputado. La familia, en tanto, exige justicia y que el caso sea investigado como femicidio, asegurando que Paulina fue víctima de una relación marcada por la violencia, el control y el miedo.

El caso vuelve a encender las alertas sobre la violencia de género y la necesidad de una intervención oportuna para evitar tragedias que, según sus cercanos, «pudieron haberse evitado».

garradores relatos de maltrato físico, miedo y desesperación. En varias páginas, la mujer expresaba su dolor por los golpes recibidos, el sufrimiento de sus hijos y su ruego por que la violencia terminara. Además, se recuperaron fotografías de lesiones

almacenadas en el celular de uno de sus hijos.

Estos elementos fueron puestos a disposición de la policía científica para peritajes, y forman parte de la evidencia clave que sustenta la acusación del Ministerio Público.